
Основные положения программы кандидата на пост председателя СНМ ИХБФМ СО 

РАН  

Я, Давлетгильдеева Анастасия Тимуровна, научный сотрудник Лаборатории генетических 

технологий, выдвигаю свою кандидатуру на пост председателя Совета научной молодежи 

(СНМ) ИХБФМ СО РАН. Моя цель состоит в том, чтобы СНМ занял значимое место в 

жизни нашего Института, чтобы о нем знала вся научная молодежь нашего Института, и 

чтобы вы всегда могли обратиться в СНМ с важными для вас вопросами, и мы могли 

вместе постараться их разрешить. Из этой цели вытекают основные положения моей 

программы:  

1. Повышение уровня информированности научной молодежи о деятельности СНМ. 

Для этого будет проводится регулярный сбор контактов молодых сотрудников, 

чтобы все представители научной молодежи имели своевременный доступ к 

актуальной информации, распространяемой Советом. Также планируется создание 

удобной системы доведения информации от СНМ до молодых сотрудников и 

студентов (почтовая рассылка, телеграмм-канал, группа ВК, предложения 

приветствуются).   

2. Привлечение научной молодежи к организации культурных и научных 

мероприятий, в том числе конференций, организуемых Институтом, и 

институтских праздничных мероприятий. Я верю, что эти добрые традиции 

находят отклик в нынешней молодежи Института, и для их сохранения необходимо 

участие всех, кто заинтересован в этом. 

3. Представление интересов научной молодежи на Ученом совете Института. Для 

этого необходимо активное взаимодействие научной молодежи с СНМ, над этим 

нам всем вместе нужно работать.   

4. Поддержка молодежи в вопросах софинансирования поездок на конференции и 

стажировки (посильная). Необходимо, чтобы каждый знал о такой возможности, и 

помощь, оказываемая нашим Институтом, нашла своих адресатов. 

5. Сбор информации о нуждающихся в улучшении жилищных условий и доведение 

этой информации до Жилищной комиссии Института.  

6. Расширение Совета научной молодежи, привлечение активных участников для 

обеспечения деятельности Совета на постоянной основе. Не зря это Совет :) 

7. Организация регулярных собраний, на которых будут обсуждаться актуальные 

вопросы, касающиеся научной молодежи. Об этом нужно говорить, чтобы СНМ 



имел возможность быть мостиком между научной молодежью и Дирекцией 

Института.  

8. Проведение семинаров, нацеленных на информирование молодежи о нюансах и 

возможности получения Государственных жилищных сертификатов. Это вопрос, о 

котором нужно знать, и знать заблаговременно. По моему мнению, практику 

получения сертификатов в нашем Институте необходимо возрождать, а для этого 

важна осведомленность молодежи в первую очередь.   

 

С уважением, 

н.с. ЛГТ, к.х.н. Давлетгильдеева А. Т. 


